

Région Chablais



Tu fais où Carna ?

Avec plus de 50'000 spectateurs lors de son cortège, le Carnaval de Monthey est le plus important de la région.

R. Fux

FESTIVITÉS

De St-Maurice à St-Gingolph en passant bien sûr par Monthey, le Carnaval battra son plein du 4 au 9 février dans tout le Chablais valaisan. *Le Régional* fait le tour des popotes afin de trouver le meilleur programme pour les fêtards.

Valérie Passello

Demandez à n'importe quel organisateur: c'est à «son» Carnaval qu'il faut venir! Avec plus de 50'000 spectateurs lors de son cortège, une vingtaine de Guggenmusik et des animations chaque jour et nuit, le Carnaval de Monthey est le plus important de la région. Le meilleur? «On ne se pose même pas la question! Les gens se déguisent et s'intègrent à la fête, l'état d'esprit montheysan correspond totalement à celui de Carnaval», rétorque le président Charly Vernaz. La 144^e édition du Carnaval de Monthey est placée sous le thème «De toute urgence», puisque le 144 est le numéro à composer en cas d'urgence: les rues de la ville risquent fort

de voir défilier nombre d'infirmières et pompiers, désireux de festoyer... urgemment! À ne pas manquer: le grand cortège du dimanche, où 14 chars revisiteront les thèmes brûlants de l'actualité de l'année

«La grande nouveauté, c'est notre «Carna Pride» du lundi soir, où les femmes se déguiseront en hommes et inversement».

M. Bossonnet, président du Carnaval de St-Maurice

écoulée, l'intronisation du prince, ou encore le Pimponicaïlle, spécialité du cru, où les organisateurs eux-mêmes se laissent surprendre par des animations improvisées, préparées par d'illustres inconnus masqués.

À Monthey oui, mais ailleurs aussi!

Au bout du lac, à St-Gingolph, on parle du «Carnarioule»: la «rioule» signifiant «la fête». Point fort: ce Carnaval propose un grand cortège nocturne et transfrontalier le 6 février dès 19h30 dans la Rue principale, suivi d'un concert des Guggenmusik invités et d'un bal popu-

laire. «D'accord, niveau finances, on est un peu en-dessous. Mais ne juge-t-on pas un Carnaval sur les personnes qui le font vivre?», lancent les organisateurs. Du côté de St-Maurice, on aurait plutôt tendance à sortir les gros moyens cette année, puisque le thème est: «Las Agañas». Le comité mise tous ses jetons sur l'univers des casinos Nevada. «Ça va être «fabulous», comme l'annonce notre programme riche et varié, qui devrait plaire à tous les âges. La grande nouveauté, c'est notre «Carna Pride» du lundi soir, où les femmes se déguiseront en hommes et inversement. Il y aura une grande parade de chars et des bals jusqu'au bout de la nuit», décrit le président Marc Bossonnet. Le cortège du dimanche est aussi un moment à ne pas manquer: il recueille toujours plus de succès au fil des éditions et a attiré quelque 5'000 spectateurs l'an dernier. Au Bouveret, les mélomanes devraient trouver leur compte, avec le thème: «Tout le monde en musique», et pour ceux qui voudront prendre un peu de hauteur, le Carnaval de Val-d'Illiez, baptisé «Carnaboum», promet une jolie fête dans une folle ambiance villageoise.

Pour «l'exotisme»

Carnaval est une fête célébrée dans les cantons catholiques: le Valais n'en a donc pas le monopole. À Châtel-St-Denis, dans le canton de Fribourg, les confettis fuseront aussi du 4 au 7 février. Au menu: concours de masques, cortège et animations pour les enfants, une soirée sur Mars pour les plus grands, 5 Guggenmusik participants, un grand cortège humoristique et la mise à mort du bonhomme hiver le dimanche, suivie d'une grande bataille de confettis sur la place de fête.

PUB

MONTREUX EXCURSIONS



Du 17 au 20.06.16
Lisbonne
et la Côte du Soleil

Dès CHF 1125.-

RENSEIGNEMENTS ET INSCRIPTIONS
Montreux Excursions - 021 962 70 07



Programme complet sur
www.carnavalchattel.ch